

Avanzan gestiones para construir primer mall de Angol

Estaría ubicado en la avenida O'Higgins, entre Rancagua y Colonia, muy cerca del paradero 11. El alcalde Enrique Neira recibió el diseño y se hizo llamado a inversionistas interesados

Nanette Andrade

Mucho se ha hablado en Angol de la necesidad de contar con un mall que permita generar mayor desarrollo en la comuna, asunto que podría finalmente estar resuelto en un lapso de 2 a 3 años, siempre y cuando se presenten inversionistas privados interesados en este muy anhelado proyecto.

Y es que ayer miércoles 9 de julio de 2025 el empresario angolino Ricardo Arellano se reunió con el alcalde Enrique Neira para poner sobre la mesa el proyecto, incluyendo el diseño del arquitecto Ariel Silva, quien

mostró el render del edificio.

En este diseño se incluyen multitiendas, supermercado, patio de comidas, salas de cine, zona de juegos, estacionamiento subterráneo, y espacios habilitados para actividades comunitarias.

El empresario incluso ya tiene considerado el lugar para la construcción del mall que estaría ubicado en plena avenida O'Higgins, número 799, esto es entre Rancagua y Colonia, donde se encuentra la propiedad Lafont y la pizzería La Rebeldía, es decir, a escasos metros del paradero 11.

De esta forma, avanzan las gestiones que ahora dependerán de que se sumen otros inversionistas privados para



hacer realidad este sueño para los angolinos y habitantes de comunas aledañas que se beneficiarían también del proyecto.

Arellano señaló que "tuvimos una reunión con el alcalde y las principales figuras de la zona, más nuestro arquitecto Ariel. Estamos presentando lo que sería el primer paso de lo que va a ser el mall

de Angol. Estamos hace tiempo en conversaciones con el municipio, queríamos hacer en un momento un strip center y hemos decidido que esto es lo que falta en Angol y sí o sí lo llevaremos a cabo. Pronto va a empezar la búsqueda de inversores locales, de fuera, y nuestra idea es que esto en un plazo no más allá de dos, tres años, siem-

pre puede haber piedras en el camino, pero espero tengamos de una vez por todas este acceso a la felicidad en Angol".

El diseño presentado es innovador y moderno, por lo que su construcción sin lugar a dudas contribuiría con el desarrollo de la comuna, la generación de nuevas inversiones y empleo.